

En Dieu j'ai trouvé le courage et la foi.

Madame Katharina NIKLAUS-PRANTL

s'est endormie dans la paix du Seigneur, le vendredi 8 août 2014, quelques semaines avant son 92^e anniversaire.

Font part de leur peine:

Ses neveux et nièces,

ainsi que les familles parentes **Niklaus, Spycher, Schaeppi, Joillet, Gurtner, Mühlemann, Remund et Prantl**, en Suisse, en Allemagne, aux USA et en Suède.

La cérémonie d'adieu suivie des honneurs aura lieu en l'église catholique Notre-Dame à Lucens, le mardi 12 août à 14 h 30.

La crémation suivra à Lausanne sans suite.

Un grand merci à la direction et au personnel de l'EMS Prerisa à Lucens pour leur bienveillance et leur accompagnement plein de délicatesse envers Katharina.

Domicile de la famille:

Betty Matthey-Niklaus, Ch. du Coteau 6, 1422 **Grandson**

Repose en Paix, Katharina.